

Convocatoria BECAS EVC

Sitio de las Becas Estímulo a las Vocaciones Científicas

<http://evc.cin.edu.ar/>

Proyectos de la FCS

<https://sociales.unc.edu.ar/investigacion/proyectos>

Instructivo para postulantes

[http://evc.cin.edu.ar/attachments/article/11/A%20-%20INSTRUCTIVO%20PARA%20POSTULANTES%202020%20\(1\).pdf](http://evc.cin.edu.ar/attachments/article/11/A%20-%20INSTRUCTIVO%20PARA%20POSTULANTES%202020%20(1).pdf)

Cronograma convocatoria

<http://evc.cin.edu.ar/attachments/article/11/Cronograma%20convocatoria%202020.pdf>

Certificado de rendimiento académico

Completar nombre, apellido, DNI y carrera que cursan. Así completo deben enviarlo a Despacho de Estudiantes, en esa oficina completan los demás campos y se los envían firmado.

Certificado analítico con aplazos

Deben solicitarlo a Despacho de Estudiantes.

Para tramitar ambos certificados deben enviar correo a Despacho de Estudiantes (despacholestudiantesgrado@fcs.unc.edu.ar) con el título "Becas EVC CIN". **Hasta el día 22/10** para evitar demoras, Despacho está con mucho trabajo, así que traten de ir solicitándolo ahora para no llegar tan sobre la hora de los vencimientos de plazos.

Recuerden que el 26 DE OCTUBRE cierra la Convocatoria a las 13 horas. Deben enviar por correo electrónico a la Secretaría de Investigación de la FCS, las fichas o carátulas de inscripción de la presentación que emite el sistema, verificar que no tenga la leyenda Borrador, ya que eso significa que no han cerrado el proyecto de manera correcta.

Dudas y consultas:

Secretaría de Investigación de la FCS

investigacion@fcs.unc.edu.ar

Preguntas frecuentes

¿Debo postular por Unidad Académica?

En el espacio de filiación institucional deben optar por Facultad de Ciencias Sociales, Universidad Nacional de Córdoba.

¿Para postular hay un requisito de edad?

Al lanzarse la convocatoria existía el requisito de edad, luego de varios pedidos esto se modificó, en una última resolución del CIN se estipuló que no hay requisito de edad.

¿Para postularse ya tiene que estar incorporado a un proyecto de investigación?

El/la director/a debe estar a cargo de un proyecto de investigación radicado en la FCS, al postularse se incorporan a ese proyecto.

¿Es necesario adjuntar a la postulación el alta de integración al proyecto acreditado?

No es necesario adjuntar el alta. La constancia se emite desde la Secretaría de Investigación de la FCS.

¿La participación en el banco de veedores es importante que la pongamos?

Es importante agregar todo antecedente de participación institucional, este se tramita en la Oficina de Concursos de la FCS

¿Habrá prórroga?

No se ha informado extensión de plazo de presentación, ni modificación del cronograma.

¿Es compatible con trabajo registrado?

La carga horaria de beca son 12 horas semanales, es compatible con una actividad rentada de hasta 10 horas semanales. Pueden tener otras becas de ayuda económica o becas Estímulo de la FCS también

Estoy en trayecto de tesis, si postulo y salgo seleccionada/o el año que viene ¿Tengo que ser estudiante regular o no hay problema que este egresada/o?

Se puede postular, pero al momento de la toma de posesión de la Beca se debe ser estudiante regular. Si ya egresaste no podés tomar posesión de la beca.

¿El/la director/a debe ser de la misma unidad académica de la que formo parte como estudiante de carrera de grado?

Desde la Secretaría de Investigación de la FCS se avalan las postulaciones que se vinculen a proyectos radicados en la misma, por lo mismo deben optar por director/a que sea de la misma unidad académica.

¿El/la director/a y co-director/a tienen que ser parte del proyecto de investigación del cual formamos parte o no necesariamente?

Al menos el/la director/a o el/la co-director/a deben ser de la misma universidad donde vos estudias e integrar el proyecto dentro del cual se propone la beca. Además, alguno/a de los dos debe tener cargo semi o superior (o sea, 20 horas o más dedicadas a la docencia).

¿Puede ser un/a director/a que sea parte de la Facultad donde estudio, y formar parte de su proyecto. Y elegir un/a co-director/a de otro proyecto de investigación?

Sí

¿Si o si debemos tener un/a director/a y codirector. O con tener un/a director/a es suficiente??

No es necesario tener un/a co-director/a.

¿En el reglamento del CIN indican que es requisito tener el 50% de las materias aprobadas, cuántas son en la Facu?

En las 3 carreras es necesario tener 21 materias aprobadas con finales.